

Voiture à pédales Peugeot 404

Numéro d'inventaire : 1979.29345

Auteur(s) : Les inventions nouvelles Jouets Euréka

Type de document : jeu, jouet

Période de création : 3e quart 20e siècle

Date de création : 1960 (vers)

Matériau(x) et technique(s) : nickel / tôle / caoutchouc

Mesures : hauteur : 39 cm ; largeur : 107 cm ; profondeur : 40 cm

Notes : Cette voiture à pédales illustre bien la problématique des stéréotypes de genre touchant le domaine des jouets : seuls les garçons participaient à des courses de voiture à pédales, symbole de virilité, de puissance, d'autonomie et de vitesse.

Mots-clés : Jouets porteurs (vélos, trottinettes, chevaux à bascule, etc.)

Utilisation / destination : jeu

Historique : Cette voiture à pédales est de la marque Euréka. Produite entre 1960 et 1966, elle fait partie de la gamme d'autos à pédales créée en 1922, qui imitait les marques existantes (Simca, Peugeot, Renault), souvent en prenant comme base des châssis ou des carrosseries existants.

Représentations : représentation d'objet : jouet

Autres descriptions : Langue : Français

Voir aussi : <https://www.facebook.com/JouetsAnciensEureka/>

